

Il y a 80 ans, du 4 au 7 août 1944, de nombreux combats se sont déroulés, conduisant à la libération de la ville de Rosporden. Durant plusieurs jours, les résistants se sont battus pour ralentir et freiner l'avancée des troupes allemandes sur la commune.

Le dimanche 4 août 2024, François Drapé, secrétaire général de la préfecture et sous-préfet de l'arrondissement de Quimper, a présidé aux côtés de Michel Loussouarn, maire de Rosporden, la cérémonie commémorative des 80 ans de la Libération.

En présence de nombreux élus, des autorités civiles et militaires ainsi que Jean Dahéron, dernier résistant encore en vie, tous ont rendu hommage aux 47 hommes et femmes qui ont mené à la libération de la commune.

